



O.J.D.: 58487
E.G.M.: 248000
Tarifa: 639 €
Área: 115 cm² - 10%



La directora médica de Policlínica junto a miembros de la unidad.

Policlínica Gipuzkoa estrena su Unidad del Pie

SALUD

Policlínica Gipuzkoa inauguró ayer su Unidad del Pie junto a la prestigiosa marca internacional Podoactiva. La Unidad se encuentra ubicada en la tercera planta de Policlínica y espera convertirse en un referente en el cuidado y estu-

dio de los pies en el País Vasco. La nueva unidad cuenta con unas modernas instalaciones dotadas y ofrece un amplio abanico de servicios. Además de los cuidados integrales de quiropodía para el cuidado habitual de los pies, la nueva unidad ofrece podología geriátrica, cuidado del pie diabético, estudio biomecánico de la marcha, podología infantil y la fabricación de plantillas personalizadas. DV